Les émeutes urbaines n'ont pas épargné la ville de Sens en ce début d'été. Elles sont la conséquence de la mort du jeune Naël froidement abattu par des gardiens de la paix, ceux-là mêmes dont la mission est de protéger les citoyens et d'assurer le respect de la loi, pas de l'enfreindre. Si ce type d'émeutes frappe si souvent notre ville, c'est que les conditions sociales y sont réunies : quartiers abandonnés, services publics absents, écoles délabrées, chômage des jeunes endémique. La responsabilité en incombe à l'Etat mais également à une majorité municipale qui brille par l'absence de mesures d'équité mises en œuvre localement sur les plans culturel, éducatif ou

associatif. Des dépenses pharaoniques on en voit ces derniers mois mais dirigées vers le centre-ville sans autre ambition que de faire de Sens une « petite Versailles », et presque rien n'est fait pour les quartiers prioritaires, dont le tissu associatif est cadenassé, sans espace à l'auto-organisation. Notre jeunesse mérite mieux.

Venez échanger avec nous sur notre ville lors du pic-nic citoyen que nous organisons au parc de la Ballastière le dimanche 27 août de 12h à 15h30, tous les habitants sont les bienvenus.

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité